
Ata 291. Aos dezesseis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, 

às 09:30h, em segunda chamada, reuniram-se em reunião 

extraordinária, na sala de reuniões no Centro PRAIA, os conselheiros 

municipais de Assistência Social Joseslaine Favoreto, Yana Kossemba, 

Nádia Giacomini, Kathia Salomão, Caroline Ribas e Ana Lúcia 

Albuquerque. A Presidente Nádia deu início à reunião trazendo algumas 

informações da Conferência Estadual de Assistência Social, onde foi 

debatido sobre o piso estadual da Assistência social e articulação de um 

fórum dos usuários da política de assistência, do qual ficou como 

responsável em articular em Pontal do Paraná. Nádia destaca a 

necessidade de criar uma comissão de monitoramento das deliberações 

da conferência, sendo que três propostas da conferência estadual foram 

para a conferência Nacional, mas as demais propostas podem ir sendo 

implantadas. Kathia informa que o órgão gestor não recebeu a 

documentação referente a conferência municipal que deve estar 

arquivada e que fará um memorando solicitando ao ex secretário. Kathia 

também informa que junto a conselheira Nádia foi confeccionado um 

ofício do conselho que será enviado à câmara de vereadores sobre a 

destinação de recursos do município à Rede Sorella e cancelamento da 

emenda impositiva à câmara municipal visto que a entidade não teve sua 

inscrição aprovada no CMAS. Sobre a cadeira em vacância para a 

representação das entidades de assistência social, Nádia pontua que a 

nota técnica emitida pela comissão de acompanhamento do CEAS/PR aos 

conselhos municipais na conferência, orienta a recomposição das vagas 

em vacancia para o segmento usuários. Tendo em vista que há cadeiras 

em vacância no segmento entidades, o conselho então aprova a 

destinação das vagas em vacância para o segmento usuários no conselho. 

Kathia solicita que a comissão de inscrição e monitoramento das 

entidades e organizações de assistência social envie ofício ao órgão 

gestor informando as que estão inscritas e sugere que seja feito um grupo 

de estudo para adequar as resoluções municipais a respeito e Nádia 

sugere que seja feita uma nova reunião explanadora às organizações da 

sociedade civil para mobilização destas a se adequarem e se inscreverem 

no conselho. O colegiado define a convocação de nova reunião 

extraordinária para o dia vinte e sete de outubro para eleição da nova 

diretoria e adesão do recurso fundo a fundo “Incentivo de Proteção Social 

Básica e Benefícios Eventuais” referente a deliberação do CEAS número 

cinquenta de dois mil e vinte e três.  Sem mais, eu Kathia Salomão de 

Souza Cordeiro, secretária executiva do CMAS, redigi esta ata e assino 

com os demais presentes na reunião. 

 

 

 


